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AGA DE LA SESIÓN DE INSTALAOÓN DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES 
CELEBRADA EL DÍA 13 DE NOVIEMBRE DE 2018 

Zapopan, Jalisco siendo las 17:37 horas del día 13 de noviembre de 2018, en las instalaciones de 

la Sala de Ex Presidentes, del Palacio Municipal, ubicado en Av. Hidalgo número 151, en esta ciudad; 

se celebró la sesión de instalación del Comité de Adquisiciones, del Municipio de Zapopan, Jalisco; 

convocada por el Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, Presidente del Comité de Adquisiciones, con 

fundamento en lo dispuesto en el artículo 25, Numeral 1, Fracción III de la Ley de Compras 

Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios. 

Punto número uno del orden del día, lista de asistencia. Se procede a nombrar li a de 

asistencia, de conformidad con el Artículo 25, numeral 1 y 2, de la Ley de Compras Guberna 

Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios; 

Estando presentes los integrantes con voz V voto: 

Presidente del Comité de Adquisiciones. 
Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro. 
Titular. 

Representante del Presidente del Comité de Adquisiciones. 
Lic. Edmundo Antonio Amutio Villa. 
Suplente. 

Encargado del Despacho de la Contraloría Ciudadana. 
Mtro. David Rodríguez Pérez. 
Titular. 

Representante de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. 
Lic. Alfonso Tostado González. 
Titular. 
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Representante del ,Consejo Nacional de Comercio Exterior, • 
Lic. Juan Antonio Pruneda Gayou. 

Suplente. ~ 

Representa ,e d ,róE'~presarial de Jalisco S.P., 
Confedera Ión Pat al de la República Mexicana. 
c.P. Francisco P~)I a Villaruel. 
Titular. {/ 

Representante del Consejo Agropecuario del Estado de Jalisco. 
Ing. Omar Palafox Sáenz. 
Suplente. 

~---Represeflt:aflt:e-deI-E()flsejcr€()()rdiflad()r-de-36venes-Empresari()s-del-Est-adcrde-Jafisc'f'l-------
Mtro. Alejandro Flores Rodríguez. 
Titular. 

Estando presente el integrante con voz: 

Representante del Consejo Ciudadano de Control. 
Arq. Carlos Enrique Martínez Gutiérrez. 
Titular. 

Secretario Técnico. 
Director de Adquisiciones. 
Cristian Guillermo León Verduzco. 
Titular. 

Punto número dos del orden del día, declaración de quórum. Se decl a que existe quór 

legal requerido para sesionar válidamente a las 17:38 horas, de confor liad con el Artículo 28, 

numeral 2, de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y C tratación de Servicios del 

Estado de Jalisco y sus Municipios. 
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Para desahogar esta sesión de instalación del Comité de Adquisiciones Municipales, me permito 
proponer el siguiente Orden del Día, de conformidad con la Ley de Compras Gubernamentales, 
Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, Artículo 30 fracción 
lI, el cual solicito al Secretario de cuenta del mismo, por lo que se procede a dar inicio a esta sesión 
bajo el siguiente orden del día: 

1. Registro de asistencia. 

II. Declaración de Quórum. 

III. Aprobación del orden del día. 

IV. Asuntos varios. 

Punto número tres del orden del día, aprobación del orden del día. Por lo que en votación 

económica, el Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, Presidente del Comité de Adquisiciones, solicita sea 

aprobada el orden del día de conformidad con el Artículo 30 fracción lI; siendo la votación de la 

siguiente manera: 

Aprobado por unanimidad de votos. 

Punto número cuatro del Orden del Día, Asuntos Varios: Se le da el uso de I 

Guillermo León Verduzco, Secretario Ejecutivo del Comité de Adquisiciones, en do 

Comisión lo siguiente: 

Asuntos Varios 

A. A continuación se i~~fo~ a los Titulares y Suplentes que integraran este Comité 
Adq""'o;oo", de ro, ' Id'd eo el ,"""'O 25, ""me, 5, de I ey de Comp'" 
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Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus 
Municipios: 

• PRESIDENTE MUNICIPAL y PRESIDENTE DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES: LIc. JESÚS PABLO 

LEMUS NAVARRO. 

SU SUPLENTE: LIc. EDMUNDO ANTONIO AMUTIO VILLA. 

• ENCARGADO DEL DESPECHO DE LA CONTRALORÍA CIUDADANA: MTRO. DAVIO RODRÍGUEZ 

PÉREZ. 

SU SUPLENTE: LIc. JUAN CARLOS RAlO MARTÍNEZ. 

~--------... GÁMAAA-NA€leNAHlE-GeMEReIe,SERlfleIGS-v-T-blRISMO-DE-GblADAIoAlARA-:--bIG~. - ---

ALFONSO TOSTADO GONZÁLEZ. 

SU SUPLENTE: LIc. OMAR ALEJANDRO PEÑA UGALDE. 

• CONSEJO DE CÁMARAS INDUSTRIALES DE JALISCO: LIC. ALFONZO CRUZ LOZANO. 

SU SUPLENTE: BRICIO BALDEMAR RIVERA OROZCO. 

• CONSEJO NACIONAL DE COMERCIO EXTERIOR DEBIENDO SER CONSEJO MEXICAN 

COMERCIO EXTERIOR DE OCCIDENTE A.C.: LIC. MIGUEL ÁNGEL LANDEROS VOLQUA 

SU SUPLENTE: LIc. JUAN ANTONIO PRUNEDA GAYOU. 

• CENTRO EMPRESARIAL DE JALISCO S.P., CONFEDERACIÓN PATRONAL DE A REPÚBLICA 

MEXICANA: c.P. FRANCISCO PADILLA VILLARUEL. 

SU SUPLENTE: LIC. LUIS BEAS GUTIÉRREZ. 

• CONSEJO AGROPECUARIO DE JALISCO: LIc. LAURA MARGARITA Zu ICA AYALA. O 
SU SUPLENTE: ING. OMAR PALAFOX SÁENZ. 

• CONSEJO COORDINA DE JÓVENES EMPRESARIOS DEL 

ALEJANDRO FLORES Ro ÍGUEZ. 
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SU SUPLENTE: PENDIENTE POR DESIGNAR. 

• SECRETARIO TÉCNICO: CRISTIAN GUILLERMO LEÓN VERDUZCO. 

El C. Cristian Guillermo León Verduzco, Secretario Técnico del Comité de Adquisiciones, pregunta 

¿se retira Usted Señor Presidente? 

EL Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, Presidente del Comité de Adquisiciones, comenta: no, me quedo 

a la finalización, mi única duda es que no existe suplente del Consejo Coordinador de Jóvenes 

Em resarios del Estado de Jalisco. 

El Mtro. Alejandro Flores Rodríguez representante del Consejo Coordinador de Jóvenes Empresarios 

del Estado de Jalisco, comenta: si aún no se nombra suplente. 

B, El artículo 3D, fracción 1, de la mencionada Ley, a la letra dice: "El Presidente del mité de 
Adquisiciones de los entes públicos tendrá las facultades siguientes: Fracción I Ci nvocar a 
las sesiones ordinarias y extraordinarias; así como I artículo 32, fracción III, de I misma Ley, /J 
que a la letra dice ''Las funciones del Secretario Técnico del Comité de los ntes públicos 
serán las siguientes: Fracción JJI Elaborar y notificar a los miembros del CA ité, de manera 
formal y oportuna, la convocatoria y el orden del día de las sesiones del omité'~ 

EL Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, Presidente del Comité de Adquisicione , comenta: solicito e 

en votación económica sea aprobado que lo que se refiere a "Convocar" y a la "Convocatori)' e 

puedan realizar de manera electrónica, apegados en la Ley de Auste dad y Ahorro del Est 

Jalisco y sus Municipios y su Reglamento; siendo la votación de la s' 

Aprobado por unanimidad 
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Se procede a recabar la lista de "Correos Electrónicos de los Miembros Titulares del Comité de 
Adquisiciones" para que asienten la información y solamente a esos correos electrónicos será 
enviada la Convocatoria con los asuntos a tratar en la sesión que respecte. 

C. El artículo 65, fracción lI, de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y 
Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, que a la letra dice: "De entre 
los licitantes que hayan asistido, estos se elegirán a cuando menos uno, que en forma conjunta 
con al menos un integrante del Comité designado por el mismo, rubricaran las partes de las 
proposiciones que previamente haya determinado la convocante en la convocatoria a la licitación, 
las que para estos efectos constaran documentalmente'; así como lo señalado en el Articulo 72, 
de la misma Le Fracción V inciso C gue a la letra dice" Dicho dictamen deberá ser suscrito or 
los respectivos representantes de la unidad centralizada de compras, por un representante del 
área requirente, y por el integrante del Comité que para tales operaciones sea expresamente 
designado por el propio Comité" 

El. Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, Presidente del Comité de Adquisiciones, comenta: para d 

cumplimiento en los mencionados artículos de la Ley, es necesario que el Comité de Adq 'siciones 

designe al que noS represente en ambos procesos por lo tanto bueno pues se abre el mi ófono para 'O 
escuchar sus propuestas. 

El Mtro. Alejandro Flores ROdríguez representante del Consejo Coordinador de J 'venes Empresarios 

del Estado de Jalisco, comenta: la vez pasada fue la Contraloría por cuestion prácticas, pues con:} 

en boca cerrada no entran Comisiones yo propongo al Lic. Amutio enton s, no, igual el Contr. lo 

creo que nos funcionó bien, si no tiene inconveniente, porque nos funcio 

se designó así por cuestiones prácticas. 
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El Ing. Omar Palafox Sáenz representante suplente del Consejo Agropecuario de Jalisco, menciona: 

si la operación es mucho más ágil para ustedes así no tienen que estar esperando a que uno venga, 

yo creo que está bien que sea el Contralor, ¿están de acuerdo? 

El Lic. Edmundo Antonio Amutio Villa, representante suplente del Presidente del Comité de 

Adquisiciones, comenta: si está bien. 

El Lic. Alfonso Tostado González, representante titular de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios 

y Turismo de Guadalajara, comenta: sobre todo que tenga la voz. 

El C. Cristian Guillermo León Verduzco, Secretario Técnico del Comité de Adquisiciones, comenta: 

entonces en este acto quedaría el Maestro y una vez asignado el Contralor Ciudadano, que fu con 

las funciones mencionadas ¿si les parece bien? 

El Ing. Omar Palafox Sáenz representante suplente del Consejo Agropecuario de Jali o, responde: 

si está bien. 

El C. Cristian Guillermo León Verduzco, Secretario Técnico del Comité de A uisiciones, comenta: 

ok, correcto. 

El c.P. Francisco Padilla Villaruel representante del Centro Empresarial e Jalisco S.P. Confedera 

Patronal de la República Mexicana (COPARMEX JALISCO), menciona: creo que en este punto bu n 

no, debo adelantar que no estudiado el tema lo suficiente, pero la ventaja que sea el Contralo 

porque si no hay una observación duro nte el proceso pues ya no hay observaciones y enton 

queda por decir algo planchado el asu to, de lo contrario si hubiera alguna arruga que planchar 
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hace en el momento, entonces yo someto a la consideración de ustedes en este caso a mí me parece 

que le Contralor es el que debe tener esta función. 

El. Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, Presidente del Comité de Adquisiciones, señala: así se había 

propuesto que fuera el Contralor, lo que pasa es que estamos en un proceso de transición en la 

Contraloría por lo que marca el Reglamento, entonces se mencionaba por parte del Secretario según 

entendí es que el encargado de despacho de la Contraloría quede en este momento y una vez que 

quede sustituido y ya digamos el Contralor definitivo se haga la sustitución también en este caso. 

El Mtro. Alejandro Flores Rodríguez representante del Consejo Coordinador de Jóvenes Empresarios 

del Estado de Jalisco, menciona: la única diferencia es la figura. 

El. Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, Presidente del Comité de Adquisiciones, puntualiza: as' es hacia 

la figura hoyes un encargado de despacho y después digamos ya será el nombramien 

bien. 

D. Se les informa que mientras tanto se apruebe el nuevo Reglamento e la Dirección de 
Adquisiciones del Municipio de Zapopan, Jalisco, se pone a su consi eración los montos 
autorizados en la sesión 3 Ordinaria del 2017, celebrada el día 18 de ayo del mismo añ 
que quedo de la siguiente manera: 

1. Por Fondo Revolvente de $0.00 a $ 12,500.00 pesos. 

2. Las licitaciones sin concurrencia del Comité, se tomará com referencia el monto dis u ;; o 
para la Invitación; de $12, 00.01 hasta $700,000.00 pes s 

3. Las Licitaciones con conc r encia del Comité, se 11 arán a cabo a partir del m to 
dispuesto por la figura del ncurso de $ 700,000.0 en adelante. 
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El Mtro. Alejandro Flores Rodríguez representante del Consejo Coordinador de Jóvenes Empresarios 

del Estado de Jalisco, comenta: hay un tema que quiero comentar aquí si me lo permite Señor 

Presidente, en el tema del reglamento que se está trabajando normalmente los reglamentos los ven 

en el tema del Cabildo, sin embargo sería importante que nos pudieran hacer llegar la información 

para ver si podemos revisarlo así como un punto fino que se les haya ido, porque nosotros somos 

los que estamos todos los días aquí en esta mesa ¿no? o sea no que nada más nos llegue este es el 

reglamento autorizado si no de alguna de manera podemos coadyuvar a que la ley algún punto es 

que ya no este y no lo pongan en la ley, si sería importante que pudiéramos apoyarlos en ese sentido 

porque al final nosotros somos los que lo vemos todos los días, es una solicitud. 

El . Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, Presidente del Comité de Adquisiciones, comenta: si explico más 

o menos como va el proceso, como les decía al principio de la reunión, se hizo una ley estatal, 

nosotros teníamos la obligación de homologar la misma, tuvimos digamos dificultades política en la 

pasada administración para hacer esa homologación por que las fracciones represent 

ayuntamiento no estaban de acuerdo de no participar en su exclusión de los omités de 

Adquisiciones, en esta nueva administración lo que estamos proponiendo ya es la mologación y 

en estos días habrá una comisión conjunta de las distintas comisiones involucrada en la aprobación 

del reglamento, es decir primero se discute en comisiones edilicias para despu' pasar al Pleno , 

Ayuntamiento como se mencionaba, podemos hacer dos cosas les recomie o y como usted s 

vean bien, la primera de ellas es que se les haga llegar una copia de la opuesta del regla 

que se va a dictaminar en esta comisión conjunta, Mundo te lo encargo Secretario que les 

pasen una copia a cada uno de ellos y que adicionalmente los inviten la Comisión conjunta, y o 

recuerdo exactamente cuáles son las comisiones conjuntas que va sesionar pero me imagino e 

van a ser Mejora de la Función PtJ~ ca, Reglamentos, probable nte la Comisión de Transpare ia 

no lo sé, yo creo que son tres o l p atro que estarán sesionand conjuntament 

/ 
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de haber estudiado esta propuesta de reglamento puedan asistir e incluso que puedan pedir, no 

tienen voto pero si tienen voz, entonces que puedan participar con sus recomendaciones, en las 

adecuaciones que ustedes consideren, si, bien. 

El Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, Presidente del Comité de Adquisiciones, prosigue: de conformidad 

con el artículo 24, numeral 1, de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación 

de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, se solicita su autorización para su aprobación del 

asunto vario D, los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestándolo levantando su mano; es 

lo que acaba de explicar el Secretario siendo la votación de la siguiente manera: 

Aprobado por unanimidad de votos. 

El Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, Presidente del Comité de Adquisiciones, comenta en este mismo 

punto del orden del día, los consulto si en ASUNTOS VARIOS tienen algún tema por tra r. 

El Lic. Jesús Pablo Lemus Navarro, Presidente del Comité de Adquisiciones, co nta no habiendo 

más asuntos que tratar y visto lo anterior, se da por concluida la presente se ón ordinaria siendo ¡Q 

las 17:51 horas del día martes 13 de noviembre de 2018 levantándose a presente acta para 

constancia y validez de los acuerdos que en ella se tomaron, la cual scriben los que en 

intervinieron y los que así quisieron hacerlo de conformidad al artícul 32 fracción VI del L y 

Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servici s del Estado de Jalisco y s s 

Municipios y artículo 128 del Reglamento de la Ley de Compras G ernamentales, Enajenaci y 

Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios. 
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1 nteg ra nlte!; IcclIlI 

L.A.E. Jesús l'alDl1O Ilel1riM 
Presidente del Comité 

Lic. 
Presidente del Comité isiciones Municipales 

Representante Suplente 

Lic. Alfons6;r~:tfdó't;f;1lffiez 
Representante de I am a Nacional de Comercio, 

Servicio y Turis o de Guadalajara 
T ular. 

Lic. Juan Antonio Pruneda Gayou 
tante del Consejo Mexicano de Comercio Exterior 

Suplente 
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C.P. Franci I o Padilla Villaruel 
Representante del ntro Empresarial de Jalisco S.P. 

Confederación P tronal de la Repúbli Mexicana 
(COPARMEX Jalisco) 

Titular 

~---------------1'Ing-;-6rnar-Pal 

Representante del Consejo J-'f..IJIIQD 

Suplent 
rio de Jalisco 

Mtro. Flores ROdríguez 
Representante Coordinador de Jóvenes 

Empresarios del Estado de Jalisco 
Titular 

Integrantes con voz 

av' ROdríguez Pérez 
Encargado de spacho de la Contraloría Ciudadana. 

Titular 
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LA PRESENTE HOJA DE FIRMAS FORMA PARTE DEL AcrA DE LA INSTALACIÓN DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES DE FECHA 13 DE NOVIEMB E 
DE 2018. SIN QUE LA FALTA DE FIRMAS DE ALGUNO DE LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ RESTE VALIDEZ AL AcrO y/o A LA MISMA. 
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